

En la Escuela de Formación de Carabineros Viña del Mar se realizó la ceremonia institucional de cambio de mando de la Zona Valparaíso. Allí, asumió como nueva jefa regional la General Patricia Vásquez Muñoz, quien marca desde hoy un hito institucional al ser la primera mujer al mando de esta zona.

Sobre sus desafíos en materia de seguridad, la General Vásquez precisó que su sello será “estar presentes con los vecinos y las vecinas, mucho trabajo de prevención, pero también de investigación. Yo creo que hay que dar una señal potente que la seguridad es un problema hoy en Chile, y la quinta región, como bien dijo mi general Jofré en su discurso de despedida, hubo acontecimientos que también nos golpearon como institución fuerte, es por ello que, créanme, todos mis esfuerzos van a ser para mejorar la seguridad y bajar los índices delictuales”.

Anuncio Patrocinado

## **Destacada carrera institucional**

La General Patricia Vásquez egresó de la Escuela de Carabineros en el año 1992, graduándose como Subteniente de Orden y Seguridad. Luego de 33 años de carrera institucional ha desarrollado una destacada trayectoria en diversas unidades y áreas de especialización, entre las más relevantes la atención a menores y la formación policial, imponiendo su sello como la primera mujer oficial directora de la Escuela de Formación de Carabineros.

Cabe mencionar que ha tenido otros hitos importantes a lo largo de su carrera, puesto que tuvo una destacada misión como enlace del Ministerio Público, también, fue distinguida por Mujeres Empresarias y El Mercurio como una de las 100 mujeres líderes del país en 2021. En el mismo año fue promovida al grado de General y asumió la jefatura de Zona de Fronteras y Servicios Especiales.

Por primera vez una mujer asumió como jefa de Carabineros en la Región de Valparaíso

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Dentro de su especialización académica, destaca su título como Oficial Graduada de la Academia de Ciencias Policiales, posee Magíster en Gestión y Dirección Estratégica de Recursos Humanos y en Prevención y Seguridad Pública, entre otros estudios, y actualmente es la nueva jefa de la Zona Valparaíso.

La General Vásquez se ha desempeñado en anterioridad como jefa subrogante de esta región, enfrentando el último megaincendio que afectó a Viña del Mar y Quilpué en febrero de este año y hoy asume su cargo con grandes desafíos en materia de seguridad.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/11/WhatsApp-Video-2024-11-20-at-13.50.31.mp4>

y tú, ¿qué opinas?